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В первую очередь это нужно для человека. Во первых смысл его жизни и что  с ним
будит после смерти. Если я в этом мире не знаю алиментарных  вещей, как я могу в нем
существовать, понятно что никак. Так почему  человек не должен знать своего
Спасителя и любовь исходящую от него.      А  почему мы хотим знать историю этого
мира и как все происходило и  развивалось до нас, да потому что это причина, а мы
следствие от нее.  Если неделю льет дождь, естественно мы знаем, даже если завтра
будит  солнце мы все равно не сможем нормально передвигаться и все будит залито 
водой. Но живя в этом мире человек не хочет познать причину стоящую над  ним. Потому
что он явно этого не видит   и думает что ее вообще нет. А  когда открывается, он сам
себе говорит, как же я мог так раньше жить и  не видеть в себе, все то зло и все эти
отрицательные качества  которые  жили во мне. И только после этого начинает
понимать, что такое любовь и  кто такой Господь, без которого он просто не
представляет своей жизни, а  вчера еще отрицал и гнал его от себя и от других. Если
человек не  стремится к познанию своего спасения, он просто находится в большой яме
и  не понимает, что он просто мертвый по отношению к свету несущему  истинную жизнь.
Человек просто не осознает что грех, это разделитель  который ведет в ад. Так как
после смерти уже не может омыть с себя эти  грехи, потому что не принимал Спасителя
в своей жизни. Чем оправдаться,  только законом, но кто может исполнить его не
нарушив хотя бы одной  заповеди. Да тут даже и не должно быть такого вопроса,
потому что он  просто смешной. Забери у меня все знания этого мира и скажи завтра иди
в  мир. Что я смогу там понять и разобрать, мне нужен Проводник, а без  него я не смогу
сделать и шагу в этом мире.  Нам нужен проводник в  вечную жизнь, а без него мы не в
состоянии туда попасть. Я просто не  завидую людям которые его отрицают и не хотят
принять и познать, а о тех  которые гонят его везде, я просто с ужасом смотрю и
понимаю, как это  все выльется для них в будущем. Всех Благ.
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